



Tauchsportclub submarin Pößneck e.V. – Flossenschwimmen / Unterwasserrugby



Der Tauchsportclub submarin Pößneck stellte bei den Thüringer Landesmeisterschaften 2018 die erfolgreichste Mannschaft im Finswimming.

Der Tauchsportclub submarin Pößneck e.V. hat mit seiner erneuten Bewerbung um das ‚Grüne Band für vorbildliche Talentförderung‘ mal wieder die Konkurrenz nass gemacht. Wie meist auch im sportlichen Wettbewerb. Bereits zum vierten Mal erhalten die Thüringer, Abteilung Flossenschwimmen und Unterwasserrugby, nun die begehrte Auszeichnung. Im und unter Wasser ist der TC submarin gleichermaßen erfolgreich.

Im Juli erst kamen 15 Mädels und Jungs als beste Nachwuchsmannschaft von den Deutschen‘ im Finswimming zurück nach Hause. Sie hatten 14 Medaillen im Gepäck. Sechsmal Gold, fünfmal Silber und dreimal Bronze. Im Frühjahr hatte Flossenschwimmer Enrico Pohl gleich zwei Bronze-Medaillen beim World Cup abgeräumt. Weit über 160 altersklassen-übergreifende Podiumsplätze allein zwischen 2015 und 2017 bei Landes- und Deutschen Meisterschaften und mehrere Medaillengewinne bei internationalen Top-Events belegen: Der TC submarin ist eine Talent- und Medaillenfabrik unter Volldampf. Er hatte letztes Jahr 49 Landes- und Bundeskader zu verzeichnen. Pößneck ist Landesstützpunkt.



Der TC submarin hat sich aber nicht nur als Ausbildungszentrum einen Namen gemacht, sondern besticht auch als Ausrichter großer, sportlicher Höhepunkte. Im Mai 2017 war er Gastgeber der Offenen Deutschen Unterwasserrugby-Meisterschaft im Nachwuchsbereich. Und nicht nur die Abteilung – 227 Mitglieder zum damaligen Zeitpunkt, darunter 179 Kinder und Jugendliche – halfen drei Tage lang mit, sondern spartenübergreifend der ganze Verein. Am Ende überzeugte der Tauchsportclub organisatorisch als auch sportlich. Platz drei (U18) und vier (U15) sprangen letztlich für die Gastgeber-Teams in der Startergemeinschaft mit Ottobrunn heraus. Die beiden Jahrgänge U15 und U18 sind seit Jahren schon erfolgreich bei den (Offenen) ‚Deutschen‘. Pößneck in beiden Altersklassen Deutscher Meister. 2016, ebenfalls zusammen mit Ottobrunn, und 2018, diesmal in einer SG mit Bamberg, gewannen sie jeweils beide Titel. Im Erwachsenenbereich spielt das Unterwasserrugbyteam in der 2. Bundesliga. Viele Nachwuchstalente schaffen den Sprung dorthin.

Zusammenhalt wird in Pößneck großgeschrieben. Die Eltern sind stets einbezogen und engagieren sich auch selbst – unter anderem wenn es um die Ausgestaltung von Freizeitaktionen geht. Gemeinsame Sommerfreizeiten, Skilager, Kanu- und Radtouren – die Tauchsportler aus dem Saale-Orla-Kreis fühlen sich nicht nur im Wasser wohl. Aber am liebsten machen sie die Konkurrenz dann doch in ihrem Lieblingselement nass. Als Flossenschwimmerinnen und -schwimmer auf dem oder beim Rugby unter Wasser.